

## CASA DEL IMPLUVIUM

Vivienda

El nombre de esta vivienda está en relación con el elemento constructivo mejor conservado, el impluvium. En un patio interior, era el espacio abierto donde se recogía el agua de la lluvia procedente de los tejados y donde estaba colocado un pequeño estanque o depósito con una doble finalidad, práctica y estética.

En este caso, tenía 6 m. de largo y 2 m. de ancho, rodeado de un pequeño pasillo porticado. El suelo estaba pavimentado por grandes losas y, probablemente, estuvo decorado con fuentes y estatuas. Los aleros de las cubiertas se orientaron hacia el interior de la vivienda (compluvium) y vertían el agua de lluvia sobre el enlosado central (impluvium). Allí se filtraba y se canalizaba hacia el exterior de la casa. El resto de las dependencias se disponían alrededor del atrio y estaban separadas por tabiquería de adobe revestida con estuco.

En algunos casos se ha documentado la existencia de pinturas decorando las paredes. Entre las estancias identificadas durante el proceso de excavación, además del vestíbulo y del atrio, se localizó la antesala o recibidor (tablinum), la cocina, un comedor (triclinium) y dos dormitorios o alcobas (cubicula).

## CASA DEL IMPLUVIUM

Vivienda



